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令和４年６月橋本市議会定例会会議録（第５号）その６ 

令和４年６月23日（木） 

                                          

 日程第22 議案第16号 令和４年度橋本市

病院事業会計補正予算（第２号）

について 

○議長（小林 弘君）日程第22 議案第16号 

令和４年度橋本市病院事業会計補正予算（第

２号）について を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 市長。 

〔市長（平木哲朗君）登壇〕 

○市長（平木哲朗君）本日、追加提案させて

いただきました議案についてご説明申し上げ

ます。 

 議案第16号 令和４年度橋本市病院事業会

計補正予算（第２号）は、資本的収支におい

て、現在２台保有している血管造影撮影装置

のうち１台が故障し、早急に更新が必要とな

ったことなどから、企業債を財源として9,067

万1,000円の増額補正を行うなど、総額9,079

万1,000円を予算計上するものでございます。 

 議員各位にはよろしくご審議の上、ご賛同

賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（小林 弘君）市長の説明が終わりま

した。 

 これより、議案第16号について質疑を行い

ます。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

 ９番 石橋君。 

○９番（石橋英和君）長年使ってきた検査機

器がいよいよ壊れたので買い換える必要があ

るということで、これはもう買い換えたんで

すか。まだですね。お尋ねしたいことは、病

院が物を買うときに、どんなふうな買い方を

しているというのが割と今まで目に触れる機

会がなかったんで、市がやっている入札は一

般競争入札であるとかしょっちゅう目にして

おりますが、特殊な業界からの買入れだろう

と思われますので、これはどういうふうな買

い方をするのか、入札であればどういうふう

な形態の入札であるのか、その辺をお伺いい

たします。 

○議長（小林 弘君）病院事務局長。 

○病院事務局長（池之内正行君）そしたら、

ただ今のおただしについてお答えさせていた

だきます。 

 病院での機器購入、あと、薬でありますと

か診療材料、そういったものに関しましては、

ディーラーを通しましての購入となりますが、

指名競争入札というふうな形で行わさせてい

ただいております。 

 以上です。 

○議長（小林 弘君）９番 石橋君。 

○９番（石橋英和君）指名競争入札、市のほ

うでもよく使っておる入札方法でありますが、

何社ぐらいを指名して入札に参加してもらう

ことになるのか。 

 それと、市の入札の場合、予定価格という

のを設定しておいて、それで応札してもらっ

て、最終落札価格が何パーセントであるとい

うような流れで進んでいくんですが、病院が

ふだん行っている入札で、だいたい落札率の

パーセンテージというのはどの辺、だいたい

でいいですよ、それはね、なのか。一番気に

なるのは、とにかくいい物を安く買ってほし

いという市民の願いで、入札によって競争性

が担保されているのか。その辺がちゃんと安

心できるような入札制度を行っていただいて

いるのかという辺りが気になるところでござ

います。ご説明お願いいたします。 

○議長（小林 弘君）病院事務局長。 
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○病院事務局長（池之内正行君）ただ今のご

質問についてですが、まずディーラーの数と

いうことで、これ、医療機器、薬、材料、そ

れぞれディーラーの数が異なっております。

だいたい、そのとき、購入する物にもよるん

で、取扱いのディーラーが限られている場合

については２社であったりとか、そういった

ケースもあるんですけども、だいたい３社か

ら４社というふうなところでの入札というふ

うな形になっております。 

 あとそれと、指名競争入札ということで先

ほど説明させていただいたところなんですが、

基本的には市に準じるような形で、予定価格

等を設定した中で競争性を担保しながら、で

きるだけいいものを安くというふうな形で購

入のほうをさせていただいております。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 

○議長（小林 弘君）病院事務局長。 

○病院事務局長（池之内正行君）答弁もれ、

誠に申し訳ございませんでした。落札率に関

しましては、医療機器に関しましては、だい

たい98％とかそのくらいに。率的にはそのぐ

らいな。事前にいろいろ各ディーラーとの話

を進めながらというふうな形になっておりま

す。どういった機器を購入するのかというと

ころは院内のほうで協議のほうを進めながら

なんですけども、そういった中で予定価格の

ほうを設定させていただくような形になって

おりますので、概ねだいたいそういった形の

ところが多かったかなというふうには記憶し

ております。 

○議長（小林 弘君）ほかに質疑ありません

か。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今、議題となっております議案第16号

については、委員会の付託を省略いたしたい

と思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第16号 令和４年度橋本市病

院事業会計補正予算（第２号）について を

採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

○議長（小林 弘君）以上で本日の日程は終

わりました。 

 お諮りいたします。 

 明６月24日から６月30日までの７日間は、

委員会開催等のため休会とし、７月１日午前

９時30分から会議を開くことにいたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、そのように決しました。 

 本日は、これにて散会いたします。 

 ありがとうございました。 

（午後３時00分 散会） 

 

                                          


